



Support für „Retten macht Schule“

## **LEONHARD WEISS finanziert Equipment für Wiederbele- bungsmaßnahmen an Schulen**

*„Retten macht Schule“ ist ein Projekt der Björn Steiger Stiftung und zielt auf die Schulung von Wiederbelebungsmaßnahmen an Bildungseinrichtungen in Deutschland ab. Finanziert wird das Projekt von Gemeinden, Landkreisen und ortsansässigen Unternehmen. Auch LEONHARD WEISS möchte einen Beitrag zu dieser wertvollen Maßnahme leisten und unterstützt die Crailsheimer Leonhard-Sachs-Schule sowie das Schulzentrum Blaufelden mit entsprechendem Equipment.*

Für jede Schule hat die Bauunternehmung 15 Wiederbelebungspuppen, einen Übungs- und einen Laien-Defibrillator inkl. Wandkasten finanziert, mit denen die Lehrer durch die Fachkräfte der Björn-Steiger-Stiftung auf Erste-Hilfe geschult werden. Das Wissen, das den Lehrkräften vermittelt wird, geben diese selbstständig an ihre Schüler weiter, damit auch junge Menschen deutschlandweit zu Lebensrettern werden können. Sie werden darin unterrichtet, wie sie Notfallsituationen erkennen und richtig handeln, Wiederbelebungsmaßnahmen wie die Herzdruckmassage akkurat durchführen und einen Laien-Defibrillator anwenden. Das Thema ist für mindestens vier Jahre Teil des Lehrplans.

„Ein Herz-Kreislaufstillstand ist in Deutschland die dritthäufigste Todesursache. Die Björn Steiger Stiftung setzt sich deshalb seit vielen Jahren für die Einführung von Wiederbelebungunterricht in Schulen ab der siebten Klassenstufe ein, um mehr Menschenleben zu retten. Ohne die Städte, Gemeinden und ansässigen Unternehmen wie LEONHARD WEISS, die das Herzsicher-Projekt in ihrem Landkreis unterstützen, wäre das Projekt ‚Retten macht Schule‘ nicht umsetzbar“, betont Stephanie Fritz von der Björn Steiger Stiftung.

„LEONHARD WEISS möchte dazu beizutragen, dass auch die jüngeren Generationen unserer Gesellschaft für den Notfall gut vorbereitet ist und jederzeit grundlegende Wiederbelebungsmaßnahmen leisten kann“, betont Carolin Engel, Teamleiterin Operatives Ausbildungsmanagement bei LEONHARD WEISS, die die Übergabe seitens der Bauunternehmung betreute.



Die Übergabe des Equipments im Schulzentrum Blaufelden.



Auch die Leonhard-Sachs-Schule in Crailsheim erhielt die Ausstattung für Schulungszwecke.



**Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

[j.schueler@leonhard-weiss.com](mailto:j.schueler@leonhard-weiss.com)

[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)